

# MONT-BLANC

## CHAMONIX

### 153 vététistes au championnat UGSEL VTT

d'après Le Cercle des menteurs de Jean-Claude Carrière (gratuit), Tél. 04 50 47 28 75.

#### SAMEDI 21 MAI

##### CHAMONIX

##### Grande Braderie

Foyer de ski de fond, organisée par l'amicale de la Gendarmerie (gratuit), Tél. 04 50 53 16 89

##### Concert piano

Avec l'ensemble Artefact, samedi 21 mai, Majestic, à 17 h 30, entrée libre. En l'église, à 9 heures.

Ce jeudi, la première journée du 9<sup>e</sup> championnat national UGSEL de VTT se déroulent à Chamonix sur le secteur des Praez et du Bois du Boschét. Cent cinquante-trois jeunes vététistes venus de toute la France, soit plus de quarante associations sportives, ont fait l'école buissonnière avec leurs enseignants d'EPS...

Bretagne, Nord Pas-de-Calais, Vosges, Rhône Alpes et pays de la Loire étaient tous représentés. « Des régions qui se prêtent aux sports de pleine nature. Sans oublier, que les établissements scolaires mettent en place l'activité VTT, or c'est un investissement matériel qui nécessite de plus une logistique imposante », précise Cédric Amiot, directeur de l'UGsel 74.

L'association a pour mission la promotion et le développement du sport et de l'éducation physique dans l'enseignement privé catholique. Mission réussie à en juger par cette première journée durant laquelle les compétiteurs ont participé à des épreuves organisées par 80 personnes dont 25 élèves du Collège Jeanne d'Arc. Après les épreuves de trial, de montée infernale et de descente prévues dans la matinée.

L'après-midi a ensuite mis le cross-country à l'honneur avec une épreuve en ligne organisée sur des distances de 6 à 15 km avec les six catégories de participants classés par âge et par équipe féminine ou masculine. Le collège Jeanne d'Arc a activement contribué à cet événement en prêtant main-

forte à l'organisation grâce notamment à la large implication de deux enseignants d'EPS Marc Carreau et Alexandre Olivier. Une étroite collaboration qui a permis la réalisation de ce bel événement après sept mois de préparation par les élèves et parents.

Pour l'accueil des participants sur place, c'est l'UCPA du Lyret qui a ouvert ses portes afin que l'hébergement soit assuré. Une belle réussite pour cette première journée à laquelle même le soleil a choisi de se joindre permettant à tous de concourir dans des conditions idylliques.

Claire BARRAUD

#### POUR EN SAVOIR PLUS

Le palmarès sera donné dans une prochaine édition



Une belle réussite pour cette première journée à laquelle même le soleil a choisi de se joindre permettant à tous de concourir dans des conditions idylliques. DR

## PRESS

### une affaire de construction autorisée

...nt du mois de décembre 2009, un commune avait installé un mazot sur une lin dont il était devenu propriétaire. Pour il répondait d'exécution de travaux non permis de construire, devant le tribunal de Bonneville. Ce dernier a expliqué aux ori de jardin ne complait que 19m2 e pour ce genre d'habitation, il n'est pas ir un permis de construire. Certes, mais déposer une déclaration préalable. t pas été faite à l'époque de l'installation gularisée depuis.

...clamé la relaxe de son client, estimant t de toute bonne foi et un homme de

## Discussions au parlement des jeunes

L e parlement des jeunes de la convention alpine (YPAAC : Youth Parliament of the Alpine Convention) a été lancé en 2006 par le secrétariat permanent et par l'Akademisches Gymnasium d'Innsbruck (lycée académique d'Innsbruck). Il donne aux jeunes, de 16 à 19 ans, l'opportunité de discuter, de jouer un rôle actif sur des



Committee Presidents, dear Delegates, dear Press Group, dear Teachers, dear honorable Guests ! ». Ainsi ce parlement invite à l'art de la rhétorique, offre une "entrée-en-politique", éveille aux questions juridiques et permet aux jeunes de mettre en pratique l'apprentissage des langues !

Cette année à l'étude était

## "Expérience au sommet" projeté à Cannes

D e leur aventure, des patients atteints de maladies inflammatoires chroniques de l'intestin (Mici) partis à l'assaut du mont Blanc, en ont fait un film. C'était en 2008. Un court-métrage, projeté hier au Festival de Cannes a retracé leur

